

Una apuesta por la sonrisa

Catorce compañías participan en la sexta edición de la Muestra de Artes Circenses, que se celebra en Olmedo del 10 al 12 de mayo.

Por Alfredo J. Gómez

Las calles de Olmedo volverán a vivir la magia del circo, del 10 al 12 de mayo, con los equilibristas, malabaristas, trapeceistas, artistas de acroportés, aéreos, rueda cyr, mástil chino, acrobacia y clown. Catorce compañías de países como España, Italia, México, Bélgica, Francia y Argentina participan en la VI Muestra de Artes Circenses Circolmedo. [...]

Montserrat Sánchez espera que niños y adultos participen «porque todos, menos uno, son espectáculos de calle y gratuitos». La directora artística de Circolmedo espera superar los 6.000 espectadores de la pasada edición, «porque cada



año tenemos propuestas diferentes para poder ofrecer todo tipo de técnicas del circo».

«Este año la inauguración se acercará a los centros educativos de la villa, así los alumnos de la Escuela Infantil Alborada disfrutarán de *Animación circense*, y posteriormente serán los alumnos del C.P. Tomás Romojaró los que disfrutarán de *Magia* a cargo del salmantino Miguelillo. Por la tarde comenzará la Escuela de Circo en la corrala Palacio Caballero de Olmedo, cuyo objetivo es difundir las técnicas circenses a través de la participación del público».

Por la noche, la corrala del Palacio recibirá el cabaret de circo a cargo del colectivo *La luz de las delicias*, «integrado por las compañías profesionales de circo Casicirco, Rafaello, y Frankilibrista, todos los artistas son residentes en Valladolid» [...]